

do ocupar los puestos más encombrados. Mucho Martínez, digámoslo sin ambages con energía y honradez...

El centro de la Ciudad de Puebla; un tal Borja, Diputado, y concesionario del juego en la época del asesiato...

nas inocentes cuyos nombres son Olavito Ruiz, Pio Sánchez y un pobre anciano...

En Jamiltepec ha sido asesinado un honrado ciudadano por orden del Jefe Político Juan Sánchez...

Jefatura á cuantos encontrarán en dichos establecimientos. Los gendarmes obedecieron, y cuando los infelices detenidos preguntaban...

tar al Sr. Villalobos Coronel que fue aprehendido á la presentación de la querrela. Se le declaró bien preso á todo vapor...

Funcionarios dignos de la horca.

La Administración Gardenista.

Cada día que pasa amoniona sobre Cárdenas y su administración nuevas infamias, que se levantan como una barrera infranqueable entre el pueblo...

tos mil pesos, hecho en poco más de dos lustros. García cometió un atentado hace pocos días. En un mostrador del Mercado de Ciudad Porfirio Díaz...

Sangre y rapia.

Quisiéramos que alguna vez dejaran de llegarnos datos relativos á abusos y crímenes cometidos por las autoridades...

Pocos meses faltan para que Cárdenas baje del poder agobiado por todos los anatemas, y parece como que él y sus lacayos se están dando prisa por oprimir y por explotar.

Fructuoso impuso al Sr. Prieto una multa de doce pesos, fundándose el impébil funcionario en que dicho señor debería saber quien escribió la frase...

Hay en Huajuapam de León, Oax., un Jefe Político llamado Alfredo Saavedra, hermano de un tal Luis M. Saavedra, Secretario Particular de Emilio Pimentel.

Hace pocos días Meave pidió á un herido cierta cantidad de dinero por darle de alta antes de que sanara. El herido consintió y Meave obtuvo de la autoridad la orden de libertad...

En realidad los comerciantes castigados no habían sido los autores de la frase que indignó al estúpido Felipe, fámulo de García...

Hace pocos días este Jefe Político ocasionó un conflicto que tuvo consecuencias sangrientas. Saavedra, como servil, ha querido distinguirse entre los más inverecundos aduladores de Pimentel...

En la cárcel de mujeres, Meave se dedica á conquistar reclusas y no atiende á las enfermas. En todo el Estado se observan idénticos abusos, como que son el producto de una administración envenenada...

En Torreón el Presidente Municipal Luis M. Navarro se da también prisa en oprimir antes que el pueblo arroje á Cárdenas del Gobierno del Estado. En estos momentos tiene preso al Sr. Lic. José I. Flores...

Con ese objeto envió á San Sebastián Progreso, pueblo perteneciente al Distrito, un destacamento de rurales. Además, el Jefe del destacamento llevaba la comisión de obligar al Presidente Municipal de dicho pueblo á firmar un presupuesto del año anterior.

Las Acordadas continúan su obra de pillaje y de barbarie. Una de tantas Acordadas, la capitaneada por el bandido Juan Guajardo debería componerse de diez bandidos...

En Saltillo, los jueces trafican con la justicia, como otros muchos de la República, ó por su pereza ocasionan serios perjuicios á las personas que tienen la desgracia de litigar. Algunos otros jueces son groseros ó sencillamente idiotas.

Los rurales se insolentaron y aprehendieron al Presidente Municipal, cosa que exasperó á los ciudadanos que protestaron contra el ultraje, y entonces la soldadesca imbécil disparó sus armas sobre el pueblo inerme...

Guajardo es un miserable que hace alarde de las muertes que ha hecho. Mata por sport, mata por robar y mata por orden de Cárdenas, de los Presidentes Municipales ó de individuos que le pagan porque mate á algún enemigo. Guajardo es cobarde, porque no se atreve á ver á sus víctimas. Sus esbirros son los verdugos en todos los osos, y solo cuando se cerciora de que se ha cumplido su orden, se dirige rápidamente al lugar del asesinato para despojar á los muertos hasta de los zapatos.

El Juez de Letras del Ramo Civil, Román Cabello, es un pobre hombre ignorante y falso de seso. Todos los negocios son despachados por el Secretario, que se aprovecha de la estupididad del Juez para fallar según sus miras particulares y no según la ley. El Juez Menor, Rafael Flores, continúa vejando á los presos. Les niega el derecho que tienen de nombrar como defensores á personas de su confianza, y los pobres presos tienen que nombrar á las personas que indica el Juez...

La cobardía hazaña de los esbirros indignó de tal suerte al pueblo, que se precipitó al lugar de la matanza; pero la superioridad brutal de los instrumentos de la tiranía que cargaron con furor sobre los vecinos hiriendo sin distinguir sexos ni edades, los hizo retroceder. Más de veinte ciudadanos fueron conducidos á Huajuapam, amarrados y haciéndolos víctimas de mil torturas. Saavedra, en el paroxismo del terror, pidió tropas diciendo que el Distrito se había rebelado. Un batallón salió de Puebla violentamente con dirección á Huajuapam, y de Oaxaca salieron para el mismo punto dos escuadrones del 10º Regimiento. La cobardía es innata en los tiranos. La Dictadura quiere más sangre. Pimentel está exasperando al Estado. Ya no solamente se ejerce la rapia, sino que, como en Nuevo León, comienza á ser ilustrada la rapia con la sangre del pueblo.

Corrupción que da asco.

El pueblo no debe tolerarla. Parece que Enrique C. Creel, yerno de Luis Terrazas y Gobernador interino de Chihuahua, se ha propuesto arruinar en ese Estado todos los negocios en que no tienen parte él y sus parientes. Ha hecho expedir Creel una Ley de Hacienda Municipal, que no podrán soportar los propietarios en pequeño, y que tampoco soportarían los grandes propietarios, si no fuera porque con ellos, especialmente con D. Luis Terrazas, el más rico de todos, no rezan las leyes hacendarias. Mientras este señor y los ricos miembros de su familia pagan apenas una suma insignificante de contribución por sus millones, los pobres son obligados á pagar cuotas exorbitantes por cada uno de los animales ó útiles que posean. A los comerciantes cuyo capital no excede de \$100.00, se les ha impuesto una contribución de \$14.00 ó \$15.00 mensuales, que ha obligado á muchos á cerrar sus pequeños establecimientos. Lo que pretende Creel es acabar con el comercio y la propiedad en pequeño, para poder él y los de su familia ejercer monopolios en algunos ramos que hasta hoy se habían escapado á su financierismo absorbente. Poco falta para que los miembros de la familia Creel-Terrazas sean enteramente dueños de todas las riquezas de Chihuahua. Por ahorrarse son dueños de los Bancos y tienen el monopolio de la carne, de la harina, del jabón y de las boticas. Tienen una fábrica de cerveza y para evitarse toda competencia, imponen contribuciones enormes á los que venden cervezas de otras marcas. El día 8 de Enero el Jefe Político de Chihuahua, Donaciano Mapula, transmitió á todos los gendarmes la orden, que él había recibido de Creel, para que se presentaran en todos los comercios pequeños, obligando al propietario á que cerrara, so pena de ir á la cárcel. El siguiente domingo, día 15, sucedió lo mismo y entonces algunos comerciantes fueron á pedir al Gobernador la revocación de la orden de cierre, que perjudicaba á los comerciantes en sus pequeños intereses y también al pueblo que se veía en grandes apuros para satisfacer sus necesidades encontrando cerrado todo el comercio. Creel no cedió, declarando que el pueblo debía comprar desde el sábado lo que necesitara para el domingo; que los que no pudieran hacerlo así, ayunaran. El día 16 de Enero ordenó el Jefe Político á sus gendarmes que visitaran todos los comercios de los barrios y condujeran á la

Mexico Pacificado.

Este es el título de un interesante libro escrito por el conocido escritor Sr. Adolfo Duclos-Salinas. El autor expone en la obra de que se trata la maquiavélica labor de Porfirio Díaz, y delinea acertadamente la fidedigna figura de Bernardo Reyes. Cuantos deseen conocer las malas artes de que se valió Porfirio Díaz para imponerse y tiranizar, así como ver en sus detalles la obra de sangre de Bernardo Reyes, pueden conseguir su objeto leyendo el libro "MEXICO PACIFICADO". La obra cuesta en la República Mexicana: Por Express, C. O. D. \$6.00 moneda mexicana. Por Correo, pago adelantado, \$5.00 moneda mexicana. Para los pedidos dirigirse precisamente al Sr. ADOLFO DUCLOS SALINAS, 418 N. THIRD ST., SAINT LOUIS, MO., E. U. de A.

Solicitamos AGENTES.

Clases de TAQUIGRAFIA. La Profesora Josefa Guevara enseña Taquigrafía en dos meses. Precios cómodos. De 7.30 a. m. á 8.30 p. m. ra del Bosque No 19, México, D. F.

San Antonio Barber College.

716-718 W. Com. St. Se necesitan hombres y mujeres en este Colegio para aprender el negocio de Barbería. SE NECESITAN hombres que quieran rasurarse y cortarse el pelo gratis. Se invita á todos. San Antonio Barber College. SE NECESITAN hombres que deseen rasurarse en el Departamento de Graduados. El precio por rasurar es de 5 centavos. Por cortar el pelo 10 centavos. 716-718 W. Commerce St.

International Business College.

Es la mejor Escuela de Negocios para ambos sexos. Cursos de Inglés y Taquigrafía comercial. Precios cómodos. Colocaciones aseguradas para los graduados. Pidanse Catálogos. G. R. MELLIFR. Director. S. Antonio, Tex. Alamo Insurance Building.

PELUQUERIA DE ALBINO NAVARRO.

En este establecimiento encontrará el cliente Limpieza, prontitud, y ahorro. Se tiñe y se riza el pelo. Herramienta desinfectada. Pase Ud. y quedará satisfecho. 223 Santa Rosa Ave.